

NOTA DE PRENSA 063 / 2014 – 2015

Se tomarán acciones que beneficien a la niñez indígena

SE INAUGURÓ EL II FORO INTERNACIONAL POR LA PRIMERA INFANCIA

El congresista Eduardo Nayap Kinin, inauguró el II Foro Internacional por la Primera Infancia en el hemicycle Raúl Porras Barnechea del Congreso de la República. El evento permitirá intercambiar experiencias internacionales y nacionales que puedan mostrar aprendizajes y lecciones en torno a la atención integral de la primera infancia.

En el acto inaugural estuvieron presentes la Vice Ministra de Políticas y Evaluación Social del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Ariela Luna, quien enfatizó en la situación y desafíos que afronta la niñez en la región Amazonas. Asimismo, el Secretario General de la Red Hemisférica de Parlamentarios y Ex parlamentarios por la Primera Infancia por México, Enrique Ku, manifestó que la primera infancia debe ser un tema de prioridad y política de Estado para la defensa permanente de los derechos de los niños y niñas de la Primera Infancia.

El evento internacional congregará a cerca de 400 personas, entre docentes bilingües, profesionales de la salud, apus, funcionarios y expositores nacionales e internacionales expertos en asuntos de salud y educación. En la clausura del evento estarán presentes los Ministros de Salud, Educación, la Ministra de Desarrollo e Inclusión Social y autoridades regionales.

El II Foro se llevará a cabo en el distrito de Santa María de Nieva, provincia de Condorcanqui, Región Amazonas los días 13, 14 y 15 de junio.

Lima, 11 de junio de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones